M° DE AGRICULTURA Y PESCA

28698

CORRECCION de erratas de la Resolución de 30 de septiembre de 1981, de la Dirección General de Investigación y Capacitación Agrarias, por la que se convocan pruebas selectivas para proveer plazas de Delineantes del Servicio de Extensión Agraria.

Padecido error en la inserción de la citada Resolución, publicada en el Boletín Oficial del Estado número 256, de fecha 26 de octubre de 1981, páginas 25077 a 25080, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el primer párrafo, línea sexta, donde dice: «... Real Decreto 54/1979, de 20 de febrero, ...», debe decir: «... Real Decreto 542/ 1979, de 20 de febrero,

ADMINISTRACION LOCAL

28699

RESOLUCION de 16 de noviembre de 1981, del Ayuntamiento de Majadahonda (Madrid), referente al concurso-oposición para la provisión reglamen-taria en propiedad de una plaza de Jardinero mu-

Cumpliendo los trámites reglamentarios y publicado que ha sido la lista de aspirantes admitidos y excluidos para tomar parte en las pruebas selectivas, mediante concurso-oposición para la provisión reglamentaria en propiedad de una plaza de Jardinero municipal vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, a continuación se expresa la designación de los miembros del Tribunal que ha de juzgar las pruebas a que han de someterse los aspirantes:

Presidente: Don Francisco de Vera Santana o un miembro electivo en quien delegue.

Don Antonio Martin Sánchez, Secretario o un funcionario en

quien delegue.

Don Antonio Dubois de Vargas, en representación de la Dirección General de Administración Local y don Juan B. Pesquero Granullaque, suplente.

Don José María Esteban Sánchez, en representación del Pro-

fesorado Oficial y don Ramón Ruiz Alvarez, suplente. Secretario: El de la Corporación o un funcionario en quien delegue.

Lo que se hace público a efectos de reclamaciones. Majadahonda, 16 de noviembre de 1981.—El Alcalde.—18.695-E.

28700

RESOLUCION de 24 de noviembre de 1981, del Ayuntamiento de La Coruña, por la que se trans-cribe la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición convocada para la provi-sión en propiedad de plazas de Cabos de la Policia Municipal Municipal.

Habiendo finalizado el plazo para interposición de reclamaciones contra la lista provisional publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 25 de agosto de 1981 y en el «Boletín Oficial del Estado» de 21 de septiembre del propio año, he resuelto:

Aprobar la lista definitiva de aspirantes admitidos y exclui-dos, según la relación siguiente:

ADMITIDOS

Turno: Primer tercio del escalafón

Agra Chacón, Gonzalo.
Buján Pinto, José.
Cañás Chas, Enrique.
Casal Pérez, Celestino.
Castiñería Gómez, Daniel.
Castro Vázquez, José.
Jaspe Deza, Emilio.
Jove Vázquez, Manuel.
Loureiro Casal, Manuel.
Mosquera Miranda, José.
Sorlano Suárez, Eugenio.
Vázquez López, Ramón.

Turno: Más de cínco años de servicio en la categoría

Abeledo Gutiérrez, Antonio. Agra Vázquez, Manuel Alberto.
Andón Arias, Manuel,
Antelo Añón, José.
Ares Seoane, José María.
Botana García. Julio. Cacheiro Gómez, Hermino. Camba Castrillón, Manuel. Carballo Rumbo, Daniel.

Forján González, Manuel. Fuente Gandoy, José de la. García Méndez, Lorenzo. García Sánchez, Manuel. Iglesias Boedo, Enrique. Iglesias Fernández, Orlando. Iglesias Fernández, Orlando.
López Ares, Pedro.
López Ares, Pedro.
Loureiro Casal, Julio.
Llousas Llousas, Federico.
Pardo Rodríguez, José Luis.
Pena López, Angel.
Pérez del Puerto, Francisco.
Sánchez Mosquera, José.
Santamariña Roade, Jesus.
Souto Velo, Ricardo.
Torres García, Pedro.
Vidal Ares, Jesús.

EXCLUIDOS

Sanchez Vigo, Agustín. Por tener menos de cinco años de servicio en la categoría.

Contra la presente Resolución podrán interponer los interesados recurso de reposición en el plazo de un mes ante la Alcaldía-Presidencia, a contar desde la publicación del último de los anuncios obligatorios.

La Coruña, 24 de noviembre de 1981.—El Alcalde.—19.459-E.

28701

RESOLUCION de 25 de noviembre de 1981, del-Ayuntamiento de La Coruña, por la que se trans-cribe el Tribunal juzgador de las plazas de Cabos de la Policía Municipal.

Presidente: Ilmo. Sr. Alcalde, don Joaquín López Menéndez; suplente, don César Cobián Varela, Teniente de Alcalde, Ponente de Gobernación y Relaciones Públicas.

Don Julio González Folgaz, Profesor de EGB del Colegio Nacional de Elviña, de La Coruña, en representación del Profesorado Oficial del Estado; suplente, don Laureano López Lafuente, Profesor de EGB del mismo Centro.

Don José F. Carreira Vérez, Jefe de la Unidad Básica de Administración Local, en representación de la Dirección General de Administración Local; suplente, don Pedro Pereira Casas, Jefe de la Sección de Administración Local del Gobierno Civil de La Coruña.

Don José Alonso Izquierdo, Subinspector-lefe de la Policía.

Don José Alonso Izquierdo, Subinspector-Jefe de la Policía

Municipal.

Don Gonzalo Ocampo Suarez-Valdés, en representación de la Jefatura de Tráfico, como titular, y suplente del mismo, don José Maria Potel Lesquereux, Jefe de la Sección Segunda de la Jefatura de Tráfico.

Don Fermín Yáñez Fernández, Secretario general de la Cor-

poración.

Secretario: Don Eduardo Pedreira Mengotti, Jefe del Negociado de Personal.

Lo que se hace público para general conocimiento, pudiendo los aspirantes recusar a los miembros del Tribunal cuando concurran las circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo.. La Coruña, 25 de noviembre de 1981.—El Alcalde.—19.478-E.

28702

RESOLUCION de 26 de noviembre de 1981, del Ayuntamiento de La Coruña, por la que se fija lugar, dia y hora para la celebración de las prue-bas selectivas de Cabos de la Policia Municipal.

Lugar: Salón Azul de las Casas Consistoriales.

Fecha: 11 de enero de 1982. Hora: Diez.

Lo que se hace público para general conocimiento, signifi-cando que aquellos aspirantes que no comparezcan en el lugar, día y hora indicados quedarán eliminados automáticamente de las pruebas.

La Coruña, 26 de noviembre de 1981.-El Alcalde.-19.479-E.

28703

RESOLUCION de 30 de noviembre de 1981, del Ayuntamiento de Orense, referente al concurso para la provisión en propiedad de la plaza de Apa-rejador Jefe del Servicio contra Incendios.

-Elevar a definitiva la lista provisional de aspiran-Frincio Elevar à definitiva la lista provisional de aspiran-tes admitidos y excluidos publicada en el «Boletín Oficial del Estado» y «Boletín Oficial» de la provincia número 252 y 237, de fechas 21 de octubre y 16 de octubre de 1981, respectiva-mente, por no haberse producido reclamaciones contra la misma.

Segundo—Designar la composición del Tribunal, que queda constituido de la siguiente forma:

Presidente: Ilmo. Sr. don José Luis López Iglesias, Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento.

Vocales:

Don Ricardo Estévez Míguez, en representación de la Dirección General de Administración Local; suplente, don Luis Fer-

nandez Anguiano.

Don José Fernando García-Rebull Salgado, en representación

Don Jose Fernando Garcia-nebuli Salgado, en representación de la Escuela Oficial de Arquitectos Técnicos y Aparejadores de Galicia; suplente, don Domingo Alonso Pena.

Don Amado Pérez Bóveda, en representación del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de la Provincia de Orense; suplente, don Carlos Jorreto Veiga.

Don Segundo Alvarados Blanco, Ingeniero Jefe de los Servi-

cios Técnicos Municipales; suplente, don Gonzalo Guerra González Don Santos Nieves Vaz, Secretario general del Ayuntamiento;

suplente, don José García Pérez.

Secretario: Doña Modesta Marbán Vázquez, funcionario Técnico de Administración General; suplente, don Antonio Outeiriño Muñoz.

Tercero.—Señalar el día 18 de enero de 1982, a las trece horas, en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial, para formular propuesta!

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos de reclamaciones, de conformidad con el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo y bases de la convocatoria. Orense, 30 de noviembre de 1981.—El Alcalde-Presidente, José Luis López Iglesias.—19.464-E.

28704

RESOLUCION de 1 de diciembre de 1981, de la Diputación Provincial de Madrid, por la que se eleva a definitiva la lista provisional de admitidos a la oposición para proveer cuatro plazas de Técnicos de Administración General, en turno libre, y una en turno restringido.

De conformidad con lo dispuesto en las bases de convocatoria de la oposición convocada por esta Corporación para proveer cuatro plazas de Técnicos de Administración General, en turno libre, y una en turno restringido, se hace público lo siguiente: Por acuerdo Corporativo de 28 de noviembre de 1981, se ha

resuelto:
Aprobar como definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición convocada por esta Corporación para proveer cuatro plazas de Técnicos de Administración General, en turno libre, y una en turno restringido, que fue publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el «Boletín Oficial del Estado» de fechas 2 y 1 de octubre de 1981,

Madrid, 1 de diciembre de 1981.—Por el Secretario general.

9.144-A.

28705

RESOLUCION de 2 de diciembre de 1981, del Ayun tamiento de Soto del Barco, referente a la oposición libre convocada por esta Corporación para la provisión en propiedad de una plaza de Apareja-dor o Arquitecto Técnico.

De conformidad con el acuerdo de la Comisión Municipal Permanente del día 1 del actual, en relación con la oposición convocada en el «Boletín Oficial del Estado» número 67, de 14 de julio de 1981, para cubrir una plaza de Aparejad no Arquitecto Técnico, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, se declaran admitidos y excluidos los opositores que figuran en la relación provisional, que fue publicada en el «Boletín Oficial del Estado» y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Oviedo» número 251, de 20 de octubre, y número 224, de 30 de septiembre de 1981, respectivamente, con la advertencia de que el opositor que figura en primer lugar es Juan S. Alcaide Romero, en lugar de Juan S. Alcalide Romero, como figura por error de transcripción, elevándose dicha lista provisional a definitiva. De conformidad con el acuerdo de la Comisión Municipal definitiva.

El Tribunal calificador queda constituido de la forma si-

Presidente: Don Ismael Alvarez Suárez, Alcalde Presidente de la Corporación Municipal, como titular. Don Jesús Arias Mar-tínez, segundo Teniente de Alcalde, como suplente.

En representación del profesorado oficial, como titular, don Enrique López Izquierdo, Camino, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid. Como suplente, don Luis Galán Gutiérrez, Catedrático de la Dirección General de Administración Local, como titular, don Eugenio González Vázquez, Jefede la Unidad Básica de Administración Local del Gobierno Civil de esta provincia. Como suplente, don Marcelino Martinez García, Técnico del mismo Gobierno Civil.

En representación del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Asturias, como titular, don Efrén Rodríguez Suárez, y como suplente, don Reinerio Hevia Camino Don Ernesto Iglesias Moral. Secretario general de este Ayuntamiento, como titular, y como suplente, don Alfredo Suárez González, Técnico administrativo de esta Corporación Municipal.

Secretario: Don Ernesto Iglesias Moral, Secretario de este Ayuntamiento, y como suplente, don Valetín Menéndez Granda, Administrativo de esta Corporación Municipal.

A los efectos legales se publica el Tribunal calificador por lo que, en plazo de quince días hábiles, puede realizarse por los opositores la recusación de los mismos, si hay causa legal para ello.

El sorteo para determinar la actuación de los opositores se celebrará en el salón de sesiones de este Ayuntamiento, a las dieciocho horas del día 22 de diciembre de 1981, y su resultado se publicará en forma legal. Sin perjuicio del resultado de esta se publicara en forma legal. Sin perjudico del resultado de esta exposición se fija, en principio, para el día 26 de enero de 1982 el día de comienzo de los ejercicios de la oposición, fecha que será definitiva si no se presentaran reclamaciones que pudieran demorar el plazo. Los exámenes darán comienzo a las diez horas y se celebrarán en el salón de sesiones de la Casa Consistorial, constituyéndose el Tribunal una hora antes de la casa constituiran en el salón de sesiones de la casa constituiran en el salón de sesiones de la casa constituiran en el salón de sesiones de la casa constituiran en el salón de sesiones de la casa constituiran en el salón de sesiones de la casa constituiran en el salón de sesiones de la casa constituiran el casa de la casa constituiran en el salón de sesiones de la casa constituiran el casa casa de la casa constituiran el casa con

sistorial, constituyendose el friounal una nora antes de la señalada para el comienzo de los ejercicios. Lo que se hace público para general conocimiento. Soto del Barco, 2 de diciembre de 1981.—El Alcalde, Ismael Alvarez Suárez.—El Secretario, Ernesto Iglesias Moral.—9.166-A.

28706

RESOLUCION de 3 de diciembre de 1981, del Ayuntamiento de Sagunto, referente a la oposición para proveer plazas de Auxiliares de Administración Ge-

Verificado el sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores, en los ejercicios que no sean conjuntos, ha correspondido el número 1 al aspirante número 132 de la lista definitiva, doña Encarnación Salcedo Domingo. Composición del Tribunal calificador:

Presidente titular, el señor Alcalde-Presidente, don Manuel Carbó Juan; suplente, el Teniente de Alcalde, don Daniel Sanz Bendicho.

Vocales:

Por la Administración Autonómica. Consell del País Valencia: Titular, don José Luis Hernández Blay; suplente, don Francisco Hurtado Orts.

cisco Hurtado Orts.

Por el profesorado oficial: Titular, don Enrique Crespo González, Secretario de la Corporación Administrativa Gran Valencia: suplente, don Francisco L. Gregori Marí, Jefe de Sección de la Diputación Provincial de Valencia.

Por los funcionarios: Titular, el Secretario accidental de la Corporación, doña Raquel Salvador Lizondo; suplente, doña Eva Bahilo Meliá, Jefe de Negociado.

Por los trabajadores: Titular, doña María Dolores Llobet Nualart; suplente, don Manuel Such Villar, ambos representantes del Comité de los Trabajadores.

Por los Partidos Políticos, con representación en este Ayuntamiento:

tamiento:

PSPV-PSOE: Titular, don José García Felipe, Teniente de Alcalde; suplente, don Rafael Bru García, Teniente de Alcalde. PCPV: Titular, don Pedro Segura López, Teniente de Alcalde; suplente, don Jaime Vidal Falomir, Teniente de Alcalde. UCD: Titular, don Joaquín Gramage Belda, Contejal; suplente, don José María Albert Oliva, Teniente de Alcalde.

Vocal-Secretario: Titular, el Jefe de Negociado, don Fablo Balbuena Domínguez; suplente, don José Abellan Juan, Jefe de Negociado.

Lugar y comienzo del desarrollo de la oposición libre: Lugar y comienzo del desarrollo de la oposicion libre. Se fija el dia 13 de enero de 1982, y hora de las nueve, en el Centro de Formación Profesional, ubicado en la carretera de Sagunto al puerto, junto al polideportivo municipal, para el comienzo de los ejercicios correspondientes.

En caso de que se produjese alguna reclamación en cuanto a la composición de los miembros del Tribunal calificador, se modificaria la fecha establecida para el comienzo de los ejercicios.

cicios.

Sagunto, 3 de diciembre de 1981.—El Alcalde.—9.132-A.

28707

RESOLUCION de 7 de diciembre de 1981, del Ayuntamiento de Cieza, referente a la convocatoria para cubrir en propiedad, mediante concurso-oposición, una plaza de Técnico de Administración Especial (Rama Económica).

En el Boletín Oficial de la Provincia de Murcia» número 275, de fecha 30 de noviembre de 1981, se publican las bases de la convocatoria para cubrir en propiedad, mediante concurso-oposición una plaza de Técnico de Administración Especial (Rama Económica), vacante en la plantilla de funcionarios de esta Corporación Corporación.

El plazo para presentación de instancias será de treinta dias hábiles, a contar del siguiente, también hábil, en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Cieza, 7 de diciembre de 1981.—El Alcalde.—9.164-A.